

PlantaDoce.

Empresa

L'Onada reemplaza a DomusVi en la gestión de una residencia en Premià de Mar

La compañía, que gestiona el centro para personas de la tercera edad desde el pasado octubre, cambia el nombre del centro en homenaje al Maresme y a la localidad.

PlantaDoce
20 nov 2020 - 12:50



L'Onada cambia el nombre a la residencia de Premià de Mar. **La compañía, que gestiona el centro para personas de la tercera edad desde el pasado octubre, ha llamado a la residencia Vila Clavellina.** El nuevo nombre es un homenaje al Maresme y a Premià de Mar a través de la clavelina, una flor que se cultiva en la región y se vende en todo el mundo, según explica el grupo.

La residencia ofrece un total de 322 plazas, 272 de ellas son de residencia asistida y cincuenta para personas usuarios del servicio de centro de día. Las plazas se reparten en 125 habitaciones dobles y 22 habituales, todas ellas dotadas con los últimos avances tecnológicos con el objetivo de garantizar el confort y la seguridad de los usuarios.

PlantaDoce.

L'Onada reemplazó a DomusVi en la gestión de la residencia en Premià de Mar, tal y como avanzó PlantaDoce. La nueva gestora realizará diversas acciones centradas en la clavelina, como una plantación en el jardín del centro, una fiesta, un museo del cultivo y un documental.

La empresa presidida por Cinta Pascual, presidenta de la Associació Catalana de Recursos Assistencials (Acra) y del Círculo Empresarial de Atención a Personas (Ceaps), gestiona 33 centros en los que atiende a más de 2.500 personas. **L'Onada cuenta con una plantilla de 1.500 trabajadores.**